

新型^{かんせんしょう}コロナウイルス感染症^{かんれん}に関連した^{へんけん}偏見や^{さべつ}差別をなくそう！

見えないウイルスへの不安から、感染した方や対策に携わった方々に対して、インターネットや SNS 上における心無い言動や誹謗中傷などが様々な場面で広がっています。新型コロナウイルス感染症を理由とした不当な偏見や差別があってはなりません。



へんけん さべつ
偏見や差別を

なくすためには

どうしたらいいの？

不確かな情報を
拡散しないように
しましょう



相手側の立場になって考え、
差別的な言動に同調しない
ようにしましょう。

クラスタ発生してません。デマです。確かめないで情報流すのやめて...

△△△店でクラスタ発生だってもう、いかれへんわ

それ、風評被害です。働いている人への誹謗中傷もやめよう。

まじで怖すぎ！それ絶対コロナだよ。

Aさん ずっと咳してたよ コロナかも。

相手の立場になって考えましょう。

アマビエ

新型コロナウイルス感染症のリスクを抱えながら働くすべての人に、心からありがとうを送りましょう。

○×病院に勤めてます
どの患者さんにも適切な対応を心がけています。